

Assemblée Générale Ordinaire  
et Assemblée Générale Extraordinaire  
Vendredi 15 février 2013

# Les amis du clocher et du patrimoine de Caux



## Projection des nombreux projets de l'association pour 2013

**Travaux de façade**  
Suite à plusieurs contre temps liés aux devis des entreprises, les travaux devaient commencer au cours du premier semestre 2013.  
Nous nous sommes engagés auprès de la Mairie à participer à hauteur de 10 % au financement des travaux.  
Nous ne respectons que partiellement notre engagement car notre trésorerie ne nous permet pas de disposer des 20 000 euros nécessaires. Il est par contre envisageable de financer la restauration des vitraux et des fermetures.



### Croix AUGE

Une superbe croix de style « templier » est actuellement entreposée dans le jardin de Pierrot.

Avec son accord et l'autorisation de M le Maire nous allons redresser cette croix et la positionner à l'angle de la rue de l'Occitanie et de la rue du Céressou.

Le travail sera effectué par Bertrand GARFF de Caux.



**Randonnée sur la causeuse** « en suivant la via ferrata ». Cette journée pourrait se dérouler au mois de mai. Départ le matin devant la Mairie en direction de Babelou et du couvent de Nizas (au passage visite de capelles et tour à clocher). Vers 12h00 (après un casse croûte fait du site, rafraîchissements offerts, par l'association).  
Nous emprunterons ensuite cette fameuse piste ronceuse qui à partir de la voie dominière à St Thibaut rejoint Mitsu et plus particulièrement la Graufesenque, au Hérault modernement.

Fin de randonnée dans l'après midi au village des Baumers (chez un ami pour un déjeuner et discussion des projets sur le terrain de Nizas et d'Orangeville pour le retour sur Caux)



### Restauration de la chapelle BENEZECH sur la Causeuse

Sous l'œil averti de notre ami Jean Paul ELHY (remplacement du linteau de la porte).

Gilles FICHOU de Villeveyrac apportera entre autre son concours à cette réalisation.



### Croix de la Mission

Comme vous le savez cette superbe croix anciennement implantée angle chemin du Pistoulet et avenue de Naffies sur le terrain Goutaudou 191 entlevée de son socle en mai 2011 et transférée au monastère de Mougères sur décision du propriétaire de la parcelle.  
Afin de récupérer cette croix qui appartient aux paroissiens qui en avaient financé la construction en 1859, notre association a entrepris plusieurs démarches.  
Après des chartres, de l'évêché et de la Mairie de Caux.  
La situation évolue car les chartres sont actuellement déposés à restituer cette croix.



## apéritif

